
 ＥＭＣはＣＭＥ。魅力ある例会に
仲間を招きましょう。 

２０１５～２０１６年度主題

国際会長（IP） Wichian Boonmapajorn （タイ）“Mission with Faith”

「信念のあるミッション（使命・目標）」

アジア会長（AP ）Edward K.W.Ong（シンガポール）“Through Love,Serve”

「愛を持って奉仕をしよう」

西日本区理事(RD) 遠藤 通寛（大阪泉北） 「あなたならできる！きっとできる」

"You can do it! Yes,you can!"

びわこ部部長 坂井 繁（近江八幡）「びわ湖の畔にワイズライフを生かそう！」

滋賀蒲生野クラブ第２６代会長 東 康彦「例会を楽しく、クラブライフを有意義に！」

会 長 東 康彦
副会長 三原静江・三谷 喬
書 記 川橋好栄
会 計 山田祥子

今月の聖句

「エッサイの株から

一つの芽が出、その根から

一つの若枝が生えて

実を結び、」

イザヤ書 １１：１
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例 会 出 席 ＢＦポイント スマイル

在 籍 者 13名ビ ジ タ ー 1名 11 月 0 11月 ｽﾏｲﾙ 2,760

内 広 義 会 員 1名ゲ ス ト 1名 累 計 0 累 計 24,760

出 席 者 12名メ ネ ッ ト 1名

メ ー キ ャ ッ プ 0名コ メ ッ ト 0名

出 席 率 100.0％前月出席率訂正 0％
1２月のテーマ EMC-E YES

http://gamohno.web.fc2.com/

２０１５年 １２月号

西日本区 EMC事業主任
小野 勅紘（西宮）

Ｃ（意識高揚）はまず出席率に表れ
ます。ノーベル平和賞を受賞されたあのマザー・テレ
サが「死を待つ人の家」に瀕死の老婆を引きとった時
のことです。マザーは死に瀕した老婆の口に、水を含
ませた脱脂綿で潤しながら、「あなたは、愛されるた
めに生まれてきたのですよ」と励ましました。老婆は
微笑を浮かべて「ありがとう」と言って旅立ったそう
です。
世の中には必要とされない命なんて一つもありません。
どんな人でも、動物でも、植物ですら神様に必要とさ
れて生まれてきたのです。聖書ではこれを、「神様の
食卓に招かれた」といいます。象徴的な場面があの有
名な絵画の「最後の晩餐」です。
ワイズのメンバーも皆あなたが例会に出席するのを待っ
ています。出席率を高めることでクラブの意識は高め
られます。しかし、私たちの生活は忙し過ぎます。時
に例会に出席出来ない場合もあるでしょう。例えばあ
なたが小学校の入学式を控えた一人娘の父か母だとし
ます。父親には大切な顧客との契約の仕事が舞い込み
ます。さて、あなたはどうするでしょう。入学式を重
視し、休みを取り入学式に出るでしょうか。通常、父
親は仕事を優先し、母親に入学式への出席を頼むでしょ
う。これが即ち「メイクアップ」です。きっと父親は
卒業式には万難を排して出席してくれるでしょう。こ
のようにして「ワイズの優先順位（Ｐｒｉｏｒｉｔｙ）」
を高めて戴きたい。
ＥＭＣはＣＭＥ。まずは「Ｃ（Ｃonservation意識高揚）」
で魅力的な例会を充実させましょう。クラブの特性に
合った増員計画と、ドロップ防止の工夫をしましょう。
そして満を持してＭ（Ｍｅｍｂｅｒｓｈｉｐ会員増強）
→Ｅ（Ｅｘｔｅｎｓｉｏｎ新クラブ設立）に傾倒しま
しょう。 入会した時の感動を次世代に継承し、一人
が一人を連れて来る工夫をしましょう。

ワイズメンズクラブは７年後の２０２２年に１００周
年を迎えます。私はこの機会に現在８３クラブを１０
０クラブに、１，５２９名を２，０２２名に増員した
いと長期計画を作成しました。名付けて “Ｙ’Ｓ Ｍ
ＥＮ’Ｓ ＷＩＮＤＯＷＳ １００（→２０２２）”そ
の感動と満足感を皆様と共に味わいたいものです。

司 会 管井 恵子

19:00 開会点鐘 副会長 三原 静江

ワイズソング

出席確認 ドライバー委員長 田中 紘

会長あいさつ

ゲスト・ビジター紹介

19:20 会食・会務報告

19:50 クリスマス例会

ヴァイオリンと声楽

20:45 東北大震災支援ソング「花は咲く」

20:50 H・アニバーサリー＆Ｈ・バースデイ

スマイル＆すまいる

ドライバー委員長 田中 紘

エピローグ 三谷 喬

21:10 ＹＭＣＡソング

21:15 閉会点鐘 副会長 三谷 喬

例会レポート 大黒真佐実

2015年 1２月 ８日（火）
ホテルニューオウミ

１２ クリスマス



今日の例会講師は「お座敷江州音頭」 森野正弘氏

です。さっそうと音頭とりの衣装で登場され、芸名は

桜川正勇と笑顔で自己紹介されました。あっちこっち

で音頭を通じて、連日美声を発して、活躍されとても

お元気。音頭には盆おどりとお座敷音頭があって、お

座敷音頭の方は雨の日に室内でおこなったと。ゆっく

りした浪曲調で、枕ことばから始まる。

江州音頭はコリャドッコイセ シッカリセイから始

まるのと一寸違っている。早速音頭で物語が謡われた。

♪♪「大阪商人が二見ケ岩を起こした。村の衆はあな

たの商売は~ わたしゃ大阪名物 岩おこし・・・」と

ても楽しい語り。錫杖を持って即席に節とことばを考

えて音頭をとられるのはすばらしい。「またへいとし

づえ」その浪曲調の言葉もよく理解でき.節回しも上手。

なんと言ってもその場に合わせて名調子が出るのは流

石。皆その語り調子に引き込まれ登場人物の二人の道

行きに、唯々心して聞き思いめぐらした。その語り部

は筆で表わすことが出来ない楽しいアット言う間の一

時であった。♪♪あとの語りは 又のお出逢いよ~と、

お別れとなった。

ビジターとして近江八幡クラブ 西川允ys、 東会長

メネット 春子さまに出席いただきました。

【 Text: Shigeyasu Mihara 】

蒲生野クラブ東日本大震災義援金 ２０１５年１１月末日現在 送料＠390

前月までの献金 当月献金額 今期献金額 西日本区へ送金額 差引現在金額

20,923 3,802 12,170 0 24,725

1

ホテルニューオウミ

―１時半頃に「たこ天」完売！―

太陽は応援してくれたものの昨日までの暖かい秋晴

れとはうって変わり、冬型の気圧配置となり、大陸の

冬将軍が時折送ってくる突風に手を焼いた「たこ天」

屋でした。少し手を緩めると、パックやビニール袋を

突風がさらって行きました。売りあげ数を記録してい

た紙がちょっと席をはずした隙に机上から消えていた
時にはあわてました。隣の「アメリカンドッグ」屋の

ボランティアさんが保管して下さっていてヤレヤレと

胸を撫で下ろしたものです。

また、フライヤーの調子も悪く、突風の有難くない

お見舞いを食らうたびに火が消え、さらにバタバタ、

ハラハラの模擬店でした。しかし、多くの一般客の参

加があり、作業所のメン

バーたちが楽しそうに出

し物を観賞したり、模擬

店を覗き込んで買いもの

をされている姿を見て、

私たちも幸せ感を分けて

いただいた気分でした。

参加者は東会長・井之

上・川橋・菅井・三原静

江・田中・西川でした。用事

で参加出来なかった大黒主事・

山田ワイズが時間の合間を縫っ

て陣中見舞いに来て下さいま

した。【 Text:
Michiko Nishikawa 】

11月21日びわこ部主催のワイズデイー琵琶湖畔清掃

を午前中に終えて15：00より部の役員会、評議会が近

江八幡ＹＭＣＡで開催された。

議案としてチャリティラン実施に10万円の支援金が

承認された。協議としては、ＥＭＣシンポジウム12/13、

びわこ部部則改正、東北復興支援ツアーが協議された。

各事業主査・各クラブ会長

による報告があり17：00

閉会となった。

参加：（東会長・管井Ｙ’

サ主査・井之上200委員長）

最近のディナーは,メニューも新しく

とても美味しい(^^♪



№２９４

西宮クラブ
山本 常雄

「六甲全山縦走

タイムトライアルの思い出」

約30年前１１年間の東京勤務を終えた私は神戸に
戻り健康のためにと少しジョギングを始めました。

丁度ワイズメンズクラブに入会した頃です。その頃

兵庫労山や社内山岳同好会主催の六甲全山縦走ハイ

キングがあることを知り参加することにしました。

コースは神戸西方の塩屋をスタートして、須磨アル

プス～高取山～菊水山～摩耶山～記念碑台～ゴルフ

場～縦走路分岐点～船坂峠を経て宝塚塩尾寺に至る5

2.4km。冬の朝5時過ぎに出発し、夕刻から夜にかけ

てゴールする過酷なコースです。初参加をめざし俄

かトレーニングを開始しましたが直前に膝を痛め一

旦断念するも、傷みも止み恐る恐る参加しました。

ところが案の定高取山で傷みが再発しやっとの思い

で下山するも朝8半のリタイアには主催者もびっくり。

翌年は満を持して最終組に入り、スイーパー役であ

るサブリーダーとゆっくり歩き夜の8時過ぎに塩尾寺

に到着し一矢報いました。
それからもトレーニングして翌年以降、9時間15分、

8時間46分と記録を伸ばし、さらに訓練して次は8時

間切りを目指しました。ところが気合を入れて臨ん

だその年、生憎積雪もあり思うように進めず、雪を

かき分けて滑り落ちるように下っていくような有様

で残念ながらタイムは10時間余りと記録更新は果た

せませんでした。これで私のタイムトライアルは終

了することになりましたが、神戸製鋼所のマラソン

部の選手たちは4時間余りで完走したとか、新田次郎

の小説「孤高の人」の主人公加藤文太郎は長田に住

んでいて、長田から西に向かい、塩屋～六甲山～塩

尾寺と六甲全山縦走後宝塚から自

宅まで歩いて帰ったとか！？伝統・

伝説の縦走路です。健脚の御仁は、

無理せず2～3回に分けてアタック

するか、山越え・有馬温泉1泊ご馳

走付を計画されては如何でしょう

か。内容次第ではお供させて頂き
たいと思います。

次回は、DBC 近江八幡クラブクラブ

安田 博彦ワイズをご紹介しま

11月下旬、3連休の初日の

21日にびわこ部主催のワイ

ズデイとして琵琶湖畔清掃

がありました。蒲生野クラ

ブからの参加者（東会長、

西川、管井、川橋、三原静、

井之上）は、１０時に近江八幡市運動公園に集合しまし

た。大脇びわこ部地域環境主査の挨拶と説明のあと、め

いめいは、用意されたごみ袋とハソミを手に湖岸道路の

ゴミ拾いに出発しました。少し強い風にたなびくワイズ

メンズクラブの幟と共に、およそ３ｋｍにわたって歩き

ました。多かったものは、たばこの吸い殻、ペットボト

ル、空き缶です。きれいな

琵琶湖を見ながらどんな気

持ちで捨てるのだろうかと

不思議でなりませんでした。

小さなごみでもみんなで集

めると想像以上の多さにな

り驚きます。信号待ちで止まっていた車の人々も我々を

見て、何か感じてくれたのではないかと思います。２時

間の奉仕作業の後、みんなでお弁当をいただいて解散。

帰りも、坂井びわこ部長と頑張って歩いたのでいい運動

になりました。(^^♪ 【 Text: Atsuyo Inoue 】

びわこ部で恒例になっている

ボウリング大会ですが、今年は、
私自身がびわこ部のYサ主査なの

で、主催当事者ということにな
りました。１１月１日(日)それ
は当日！！準備は、半年も前か

らはじまります。前年度の外海主査さんのお助けで、
日程を決め、会場を抑えることからはじめです。YMCA
リーダーさんの研修日に合わせて日程を決めます。こ

こ数年、リーダーさんの参加が多くなっていて、ワイ
ズメンとの良い交流が深まってきているのは、そのお

かげです。ただ今年度は、京都部会とも重なってしま
い、西日本区Y・サ川合主任にご出席していただくこと
が出来ず、また、びわこ部各クラブでも、出席を調整

していただくことになり、ご迷惑をおかけしてしまっ
たことは、大きな反省点でもありました。
ワイズメン３２人、YMCAスタッフ５人、リーダー３

７人の参加があり、楽しくゲームをした後、おしゃべ
りとお弁当で、交流を深め、YYYフォーラムということ

で、リーダー代表、YMCAスタッフ代表、ワイズメン代
表坂井部長から、それぞれの立場からの意見が発表さ
れ、相互の理解を深め合う良い時となりました。蒲生

野クラブの皆さんには、沢山助けていただき、すべて
が、スムーズに進
められたことは、

この紙面を借りて、
お礼申し上げます。

【 Text:
Keiko Sugai 】



出席者：管井、三谷、東、西川、大黒、田中、川橋、
【例会関係】 (7人)
11月第１例会の件 11月10日(火)HNO 19:00～21:00

お座敷江州音頭 森野正弘氏
12月第１例会の件 12月8日(火) HNO 19:00～21:00

クリスマス例会 ヴァイオリンと声楽
1月第１例会の件 1月12日(火) HNO 19:00～21:00

新年例会 仮題・まちおこし
2月第１例会の件 2月9日(火) アンドリュース館

TOF例会 19:00～21:00
【滋賀蒲生野クラブ関係】
・Ｙサ・ユース事業委…11月1日（日）
びわこ部ボーリング大会、7名参加
・地域奉仕・環境委…きぬがさ作業所
リサイクル回収 11月15日(日)(雨のため、中止）
びわこ部湖岸清掃11月 21日、近江八幡運動公園

・ＥＭＣ委…12月13(日）15：00 EMCシンポジウム
・国際・交流委、金沢クラブと交流事業…10/18(日）

11名参加
富士宮クラブと面談 11月12日(木) 日牟禮・たねや

3名参加
クリスマスリースづくり等 11月24日（火）10:30～

…三原宅にて、参加予定6名
・ドライバー委…金沢クラブ訪問、車中等の企画実施
・ブリテン委…原稿で未だの方は提出。
・クラブファンド委、じゃがいも、玉葱等…例会時に

集金、金沢クラブと交流精算。
・メネット事業…・クッキングスクール、12月5日(土)

10:00～ 参加予定4名
・その他…次期役員確認・会長ー三原静江Y's→承認
【YＭＣＡ関係】
YMCAへのボーリング大会チャリティ￥9,700-
【びわこ部関係】
リレーフォーライフ、10/24参加 7名(田中メ含)
チャリティランについて…来年6月１２日(日）

【西日本区（含む国際）関係】

次回：12月1日(火)19：30～21：30八幡コミュニティセンター

ク ラ ブ 名 第一例会 第二例会

近 江 八 幡 ク ラ ブ １２日

彦 根 ク ラ ブ ８日

彦根シャトークラブ １２日 １９日

長 浜 ク ラ ブ ３日 ２３日

草 津 ク ラ ブ １２日

滋 賀 蒲 生 野 ク ラ ブ ８日 役 １日

HAPPY ANNIVERSARY
該当者ありません

HAPPY BIRTHDAY
２２日 三原 茂靖

ば・ば・ば・ば

ばっしーさんの

ＹＭＣＡニュース

■クリスマス献金にご協力ください

１２月からクリスマス献金のご協力をお願いして
おります。クリスマス献金は、国内ＹＭＣＡの青年
たちの育成および地域活動に用いられます。毎年、

グローバル教育研修会へリーダーを派遣し、国際協
力について学んだ青年たちが海外プログラムで活躍
をしております。世界で活躍できる青年たちのため

にご協力よろしくお願いいたします。
クリスマス献金 2015年12月～2016年1月末

201４年度クリスマス献金 78,545円
■寄付・募金協力ありがとうございます
11月1日に行われました、チャリティーボーリング

では、ワイズメン・リーダー・スタッフが共に楽し
く体を動かし楽しい時を過ごすことができました。
また、チャリティーとしてＹＭＣＡへ7,900円のご寄

付をいただきました。その他にもリーダー有志が企
画をすすめている、サッカーで国際交流「Dream fes」

への募金をワイズの皆さんより24,380円頂きました。
ご協力いただきありがとうございます。
■近江八幡市民クリスマス

近江八幡の市民の皆さんを集め、クリスマスをお
祝いする「近江八幡市民クリスマス2015」を今年も
開催いたします。幼児から小学生を対象としたプロ

グラムで、毎年ＹＭＣＡリーダーが出演し子どもた
ちと楽しく遊んでいます。今年は、ＹＭＣＡバトン

トワリングチームも参加します！
日時：12月1９日(土) 1４：３0～1６：３0

＊開場14：０0、先着順無料

プログラム：
・人形劇団「むすび座」

・ＹＭＣＡリーダーと遊ぼう！
・ＹＭＣＡバトントワリング、わんぱく太鼓など
■予定

＊１２月 ４日 職員クリスマス礼拝
1１～1５日 冬プロ・リーダー実技研修会
１２日 彦根YMCAちびっこ市民クリスマス

１９日 近江八幡市民クリスマス
２３日 冬プログラム開始

開館時間変更 １２月２４日～１２月２８日
１月 ５日～ １月 ６日

全館 ９：００～１８：０0

年末年始閉館日 １２月２５日
１２月２９日～１月４日
＊プログラム集合解散時は開館

★２０１５年１月７日より通常開館となります

From Editoｒ
とうとう2015年も残すところ一か月になった。年齢

を重ねてくると月日が早く流れるのを感じるという。

あれから一週間、あれから一か月、時の流れは早く

てつい先日のように思える。年初に書いていただい

た”今年の抱負”見直してみてはいかがでしょう。

【１1月役員会報】2015年11月3日㈫

19:30～21:30 ジョイフル


